

Warum Sie SVP wählen sollten!

- Die Hauptstossrichtung unserer SVP-Politik ist die Senkung von Steuern, Abgaben und Gebühren sowie endlich der Abbau des chronischen Defizites und der Schuldenwirtschaft in der Stadtrechnung. Wir kämpfen kompromisslos für eine gesunde Wirtschaftsentwicklung, für die Sicherung unseres Wohlstandes und für unsere Arbeitsplätze.
- Wir können nicht akzeptieren, dass die Stadtfinanzen aus dem Ruder laufen. Durch linkslastige Politik lebt Kriens schon lange über seine Verhältnisse. Der Stadt- und der Einwohnerrat sind sich eigentlich völlig im Klaren, wie es um die explodierende Verschuldung der Gemeinde steht. Sie unternehmen aber nichts von Bedeutung zur Eindämmung der Ausgaben. Es wird weiter gewurstelt!
- Missbräuche im Sozialbereich und Missstände im Asylbereich werden von der SVP schon seit Jahren angeprangert. Ein Heer von realitätsfremden «Gutmenschen» heult auf, wenn die SVP unbequeme Fakten schonungslos auf den Tisch legt.
- Warum braucht es eine starke SVP im Einwohnerrat?
Weil wir fadengerade die Interessen unserer Einwohnerschaft vertreten. Wer als Politiker nicht weiss, wofür seine Partei einsteht, wird bei konkreten Fragen immer scheitern oder die falsche Politik machen. Die SVP ist die wählerstärkste Partei in Kriens. Damit haben wir einen Wählerauftrag zu erfüllen. Die Bürgerinnen und Bürger haben uns bisher gewählt, weil sie an unsere Grundsätze, an unsere Lösungen, an unsere Durchsetzungskraft und damit an unsere Politik glauben.
- Warum sollen die Wähler weiter die Krienser SVP wählen?
Gerade, weil wir kompromisslos für unser klar definiertes Parteiprogramm geradestehen, und weil wir ohne Wenn und Aber ausführen, wofür wir schon vor den Wahlen eingestanden sind, werden wir immer wieder mit guten Resultaten gewählt. Wir präsentieren klare Lösungen, ehrliche Konzepte und kluge Köpfe. Der Wähler und die Wählerin wissen um unsere glasklare und verlässliche Politik vom ersten bis zum letzten Tag der Legislatur. Dankbarkeit und Loyalität zu unserem Wahlvolk bleibt unsere Devise.
Darum, wählen Sie SVP. Legen Sie die unveränderte Liste 2 in das Wahlcouvert am 29. März 2020.
Darum wählen Sie am 29. März Marco Frauenknecht in den Stadtrat.

Für die SVP Kriens

Peter Portmann